



Historie

Aus einer gelungenen Historie ergeben sich hervorragende Zukunftsperspektiven.

Unsere erfolgreiche Geschichte schreiben wir seit fünf Jahrzehnten. 1974 wurde die Kanzlei von Prof. Dr. Klaus-D. Kapellmann als Einzelanwalt in Mönchengladbach gegründet. Ihr Markenzeichen von Anbeginn: wegweisende juristische Beratung in Verbindung mit hohem persönlichem Engagement.

Es folgten Jahrzehnte kontinuierlichen organischen Wachstums. Zu Kapellmann gehören heute rund 200 Anwältinnen und Anwälte – unter ihnen rund 60 Partnerinnen und Partner. Die allermeisten haben ihre Karriere schon bei uns begonnen oder sind mit wenigen Jahren Berufserfahrung zu uns gekommen. Nach Büros in Düsseldorf (1990), Berlin (1995), Frankfurt am Main (1998), München (2000) und Hamburg (2006) eröffneten wir 2009 unser erstes Auslandsbüro in Brüssel, am Sitz der EU-Institutionen. Über alle Standorte hinweg bilden wir eine einheitliche Partnerschaft.

„Wir müssen immer höchste Qualität liefern“ und „Ohne Mandanten ist ein Anwalt nichts“ – nach diesen beiden Maximen von Prof. Kapellmann richten wir uns bis heute.